

OVACIONES

SABADO 14 DE DICIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25413 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com



Foto Cuartoscuro

Acusan a Trump de abuso de poder

WASHINGTON, EU.- Los demócratas de la Cámara de Representantes de Estados Unidos dejaron el viernes al presidente Donald Trump al borde de un juicio político, al aprobar cargos de obstrucción y abuso de poder por sus esfuerzos para presionar a Ucrania a que investigue a su rival Joe Biden.

La Comisión Judicial de la Cámara aprobó 23 contra 17 un artículo de juicio político, que acusa a Trump de abusar del poder de su cargo en el escándalo sobre Ucrania y otro por obstruir la investigación del tema por parte del Congreso.

El pleno de la Cámara de Representantes, donde los demócratas tienen una mayoría, probablemente apruebe los cargos la próxima semana.

Ver página 12

PARO EN EL ITAM; DENUNCIAN ESTUDIANTES PRESION

Tras el suicidio de la estudiante Fernanda Michua, los alumnos votaron por un paro el lunes próximo. Acusan excesos.

Ver página 16

Ordena López Obrador

Limpiaré 4T todo lo que huelga a Genaro

POR URBANO BARRERA

Ninguna persona o funcionario que haya estado en el primer círculo de colaboradores del ex Secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, podrá permanecer en el Gobierno de la 4T, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional ordenó una revisión a fondo para detectar quiénes fueron los funcionarios que estuvieron en el equipo

de García Luna y en caso de existir alguno vigente sea cesado.

Expuso que muchos de ellos pasaron al equipo del presidente Enrique Peña Nieto y no hay dudas de que se pudieran filtrar hasta esta administración.

Pidió la colaboración para que se denuncie a los servidores corruptos.

Agregó que así como se procesará a Genaro García Luna por sus nexos con Joaquín El Chapo Guzmán, toda corrupción será castigada.

“Llegamos para hacer el cam-

bio y no repetir lo mismo”, aseguró el presidente al negar cambios en el Gabinete.

A revisión

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montañón, anunció que se revisará la integración de las instituciones de seguridad y serán separados los mandos cercanos a Genaro García Luna, detenidos en Estados Unidos por vínculos con el narcotráfico.

Ver página 3

Indagan a esposa y hermana

La esposa y hermana de Genaro García Luna aparecen en las triangulaciones de dinero desde la Secretaría de Seguridad Pública, afirmó el titular de la UIF de la Secretaría de Hacienda, Santiago Nieto.



SEXTO DIA
El regreso de Elba Esther; no era CU, era ITAM

Elba Esther Gordillo está de regreso. Redes Sociales Progresistas es su nuevo partido.

Desde que Enrique Peña Nieto la metió a la cárcel en 2013 por insubordinada y por llamar ignorante a Emilio Chuayffet, entonces secretario de Educación Pública, perdió el control del SNTE y de su partido, Nueva Alianza.

Los trepadores y traicioneros Juan Díaz de la Torre y Luis Castro Obregón se robaron el sindicato y el partido -que desapareció-, mientras La Maestra se quedaba todo el sexenio prácticamente en la cárcel.

La acusaban de lavado de dinero por al menos 2 mil millones de pesos, producto de las cuotas sindicales de los maestros y de desviarlos a sus cuentas para la compra de casas en

Continúa en la página 2